

Der Seligenstädter 11/2023

„Einfach bunt“ betitelt die Malgruppe ihre Ausstellung, die im Rahmen der Reihe „Wir wollen Kunst zeigen“ der Freunde der Hans-Memling-Schule e.V. zu sehen ist. Die vier Malerinnen aus Seligenstadt und Mainhausen haben sich vor rund zehn Jahren im Atelier der Künstlerin Maria Dimitriou kennengelernt und darauf aufbauend die Malgruppe

## Einfach bunt

Malgruppe M · Y · R · A stellt im HMH aus

M · Y · R · A gegründet. Dieser Name steht für die Vielfalt ihrer farbenfrohen und facettenreichen Werke und die Anfangsbuchstaben der Vornamen von Maria Hof, Yvonne Sticksel, Renate Die-

sel und Annerose Brandes. „Malen bedeutet für uns Leidenschaft, Inspiration und Freiheit. Etwas Neues zu gestalten, auch mit Unterstützung durch den Künstler Lothar

Reinhart, ist immer wieder spannend und bereichernd,“ so das Credo der Malerinnen. Die Vernissage ist am Sonntag, 12. November 2023, ab 17 Uhr mit musikalischer Untermalung der „Nachtschwärmer“ mit Isabella Hof. Die Ausstellung ist am 19. und 26. November und 10. Dezember jeweils von 14 bis 17 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei.